

ABSTRAK

ANALISIS POTENSI PENDAPATAN ASLI DAERAH PADA KABUPATEN KUPANG

``Tujuan dari pemerintah daerah adalah mengembangkan potensi yang dimiliki guna dapat menjalankan roda pemerintahan yang efektif dan efisien yang sesuai dengan kemampuan melalui diberlakukannya otonomi daerah. Dengan adanya otonomi, daerah dipacu untuk dapat berkreasi mencari sumber penerimaan daerah yang dapat mendukung pembiayaan pengeluaran daerah. Dari berbagai alternatif sumber penerimaan yang mungkin dipungut oleh daerah, Undang-Undang tentang Pemerintahan Daerah menetapkan pajak dan retribusi daerah sebagai salah satu sumber penerimaan yang berasal dari dalam daerah dan dapat dikembangkan sesuai dengan kondisi masing-masing daerah. Kemandirian dalam pengelolaan keuangan daerah sangatlah dibutuhkan untuk pengembangan suatu daerah yang dituangkan dalam Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Dari latar belakang diatas maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Potensi Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kupang Tahun 2017-2021 dilihat dari : Rasio Efektifitas, Rasio Pertumbuhan dan Rasio Kontribusi.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif. Penelitian ini dilaksanakan di kantor BAPENDA Kabupaten Kupang. Pengumpulan data menggunakan metode kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan deskriptif kuantitatif dengan rumus: Rasio Efektifitas, Rasio Pertumbuhan, dan Rasio Kontribusi dari menghitung pertumbuhan dan kontribusi maka dapat menganalisis potensi PAD terkhususnya pajak daerah dan retribusi daerah.

Hasil analisis menunjukkan pada rasio efektifitas yang masih kurang efektif dengan rata-rata rasio efektifitasnya kurang dari 100%, pada rasio pertumbuhan menunjukkan bahwa keuangan daerah tergolong tidak berhasil karena terjadi fluktuasi angka yang naik turun dari tahun ke tahun dan memiliki nilai rata-rata \leq 30%, pada analisis kontribusi menunjukkan bahwa analisis kontribusi tergolong kurang baik karena memiliki nilai rata-rata 10-20%, pada matriks potensi pajak daerah masuk dalam kriteria potensial sedangkan matriks potensi retribusi daerah masuk dalam kriteria prima.

Berdasarkan hasil penelitian, maka hal-hal yang perlu dipertimbangkan dan menjadi saran peneliti adalah sebagai berikut :

1. Dengan diketahuinya Rasio Efektifitas pada Kabupaten Kupang yang kurang efektif. Hal ini perlu diperhatikan bagi Pemerintah Daerah harus terus mengoptimalkan penerimaan dari potensi pendapatan yang telah ada.
2. Lebih ditingkatkan lagi fungsi kontrol dari pemerintah daerah terhadap instansi terkait demi terciptanya kinerja yang lebih baik lagi sehingga untuk tahun-tahun selanjutnya dapat memberikan hasil dari penerimaan Pajak Daerah dan Retribusi Daerah yang lebih optimal.
3. Sosialisasi kepada masyarakat mengenai Pajak Daerah dan Retribusi Daerah harus lebih digalakkan agar terciptanya kesadaran kolektif sehingga masyarakat menjalankan penerimaan Pajak Daerah dan Retribusi Daerah di Kabupaten Kupang.

Kata Kunci: Potensi PAD